

**SKRIPSI**

**PENGARUH PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN  
PARTISIPASI MANAJEMEN TERHADAP KINERJA  
KARYAWAN DENGAN KEMAMPUAN TEKNIK PEMAKAI  
SISTEM INFORMASI AKUNTANSI SEBAGAI  
VARIABEL MODERASI**



Jeremy Nicholas M

17.G1.0086

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA**

**SEMARANG**

**2024**

**SKRIPSI**  
**PENGARUH PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN**  
**PARTISIPASI MANAJEMEN TERHADAP KINERJA**  
**KARYAWAN DENGAN KEMAMPUAN TEKNIK PEMAKAI**  
**SISTEM INFORMASI AKUNTANSI SEBAGAI**  
**VARIABEL MODERASI**

**Diajukan dalam Rangka Memenuhi**  
**Salah Satu Syarat Memperoleh**  
**Gelar Sarjana Akuntansi**



Jeremy Nicholas M

17.G1.0086

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA**  
**SEMARANG**

**2024**

## ABSTRAK

Kinerja karyawan merupakan sesuatu yang sangat penting untuk perusahaan terutama pada perusahaan logistik yang membutuhkan jumlah karyawan yang cukup banyak untuk menjalankan bisnisnya sehingga perlu diteliti mengenai kinerja karyawan pada perusahaan logistik di Semarang. Tujuan dalam penelitian ini adalah mengetahui pengaruh penggunaan teknologi informasi dan partisipasi manajemen terhadap kinerja karyawan dan mengetahui kemampuan teknik pemakai sistem informasi akuntansi dalam memoderasi penggunaan teknologi informasi dan partisipasi manajemen terhadap kinerja karyawan. Populasi yang digunakan adalah seluruh karyawan perusahaan logistik di kota Semarang. Teknik sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dan didapatkan sebanyak 97 orang karyawan perusahaan logistik di kota Semarang yang masih bekerja saat ini dan menggunakan sistem informasi akuntansi Optilog. Hasil penelitian menyatakan bahwa penggunaan teknologi informasi dan partisipasi manajemen berpengaruh positif terhadap kinerja karyawan. Kemampuan teknik pemakai sistem informasi akuntansi tidak memoderasi secara positif pengaruh penggunaan teknologi informasi dan partisipasi manajemen terhadap kinerja karyawan.

**Kata Kunci:** sistem informasi akuntansi, penggunaan teknologi informasi, partisipasi manajemen, kemampuan teknik pemakai, kinerja karyawan

